

27 de Marzo, Chile Protesta por Chile

Las grandes jornadas de protestas pacíficas durante 1983 abrieron un camino hacia la liberación nacional. Queremos continuar y profundizar esa tarea en esta larga lucha por dar a Chile un nuevo destino histórico.

Llamamos a todo el pueblo a expresar su protesta activa y pacífica, denunciando:

- La profunda crisis moral y la corrupción generalizada que ha significado la pérdida de valores humanistas y principios éticos que siempre guiaron a quienes conducían el país.
- La incapacidad del régimen para dar soluciones a nuestros graves problemas de falta de pan y de trabajo, de vivienda y educación.
- La inseguridad y el caos en que vivimos con 1.200.000 personas cesantes, miles de exiliados, asesinatos impunes, torturados en cárceles secretas, ex-ministros y altos funcionarios en la cárcel, guardianes del orden comprometidos en delitos comunes, detenciones ilegítimas de opositores y falta de libertad de expresión.

Los trabajadores chilenos exigimos la inmediata libertad de los dirigentes sindicales y políticos detenidos arbitrariamente y rechazamos la promulgación de la ley antiterrorista.

Los trabajadores chilenos exigimos la vigencia de un estado de derecho que permita las libertades públicas y el término de los regímenes de excepción, el reconocimiento y respeto a la dignidad del hombre y de todos sus derechos: al trabajo, a una vivienda digna, a una remuneración justa, a la educación y a la salud, a vivir en su patria, a expresarse y reunirse libremente, acceso igualitario a una justicia absolutamente independiente. Para todo eso se requiere el término del régimen de Pinochet y la construcción de la democracia y la justicia social.

¡Sólo la unidad de todo el pueblo nos permitirá avanzar hacia el Chile libre y democrático que deseamos!

PROTESTE DE LAS SIGUIENTES FORMAS

- No enviando a sus hijos al colegio.
- No comprando.
- No haciendo trámites en oficinas públicas ni privadas.
- Tocando sus cacerolas, bocinas, pitos, música, etc., entre las 20 y 20.30 horas.
- Realizando asambleas sindicales a la hora de colación para debatir la Asamblea Nacional del 14 de Abril y la convocatoria a un paro nacional.
- Efectuando asambleas y reuniones por barrios y poblaciones para elaborar reivindicaciones del sector y hacerlas llegar al Comando.
- Realizando asambleas estudiantiles en todas las escuelas universitarias en las que se discuta la realidad nacional y la situación universitaria.

Llamamos a protestar a todos los chilenos democráticos y a no dejarse engañar por las falsas promesas, la pseudo "apertura política" o los plebiscitos de Pinochet que sólo buscan ocultar su fracaso y afirmarse en el poder.

Finalmente, llamamos a no dejarse provocar ni arrastrar por quienes buscan la violencia. El régimen quiere enfrentamientos para desprestigiar la protesta y justificar la represión.

La protesta es pacífica, la violencia es del Gobierno.

CHILE EXIGE DEMOCRACIA AHORA!

COMANDO POR LA PROTESTA

RECIBIR COPIA DE ESTE INSTRUCTIVO Y REPUNDIRLO MAS TARDE